



修学旅行に行ってきました！



12月13日（月）14日（火）、6年生が修学旅行に行ってきました。9月の予定を12月まで延期しましたが、宿泊しての修学旅行を実施することができました。また、2日間とも天候に恵まれました。多くの思い出ができたのではないのでしょうか。

1日目

龍河洞、アクランド龍馬歴史館、桂浜、高知城



アクランドには、おもしろい遊具がいろいろありました。



くじを引いてもらった「かつお」です。みんなの合計は10匹！



2日目

New レオマワールド、四国水族館



ポッケの会読み聞かせ

12月13日(月)、1、3、5年生に読み聞かせをしていただきました。



冬休み中の連絡などに関して

警戒レベルは下がっており、「感染予防対策期」に移行していますが、やはり感染対策をしながらの冬休みとなるのではと思います。もし、事故や災害に遭ったり、本人または同居家族の方に新型コロナウイルス感染が判明したり、濃厚接触者に特定されたりした場合など緊急の際には、学校の方へ連絡をお願いいたします。学校に連絡がつかない場合は、三豊市教育委員会学校教育課（73-3131）までご連絡ください。夜間・土日祝日等の場合は、学校教育課への電話を三豊市役所の宿直当番が受け付けます。なお、新型コロナウイルス感染の場合で、放課後児童クラブを利用している方は、子育て支援課（73-3016）にもご連絡ください。

ありがとうございました

長い2学期が終わろうとしています。新型コロナウイルス感染症拡大の中で始まった2学期でした。運動会、なかよし発表会をはじめとして、保護者の皆様には、多くのご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。どうぞよいお年をお迎えください。3学期もよろしくお願いいたします。